



Freiheit statt Angst

A u c h D u h a s t e i n

Recht

a u f Privatsphäre!

Initiative für den Erhalt der
Grundrechte in Österreich

www.freiheit-statt-angst.org

Freiheit statt Angst

Die österreichische Initiative „Freiheit statt Angst“ ist eine politisch unabhängige Plattform und setzt sich für das Recht auf Privatsphäre ein.

Wir nehmen an der internationalen Kampagne „Freedom not Fear“ teil.

Zum Tag der Arbeitslosen

Auch für Arbeitslose müssen Datenschutz und Grundrechte gelten!

Hast Du brav die Bewerbungskopien ans AMS geschickt?

Nimmst Du auch jeden Kurs an?

Beantwortest Du alle Fragen Deiner BetreuerInnen?

Brauchst du Medikamente?

Sind die Gesundheitsdaten Deiner Angehörigen beim AMS?

Bist du Gewerkschaftsmitglied?

Hast Du schon einmal gestreikt?

Bist Du bereit jede Stelle anzunehmen?

All das wird über Dich erhoben und gespeichert!
Missbrauch nicht ausgeschlossen!